

夢広がる すくすくスクール レター 中学校

白熱! 激走! 燃える体育祭!

6月27日(日)、心配された天気も皆の願いが通じ、心地良い初夏の風の中、第3回東通中学校体育祭が行われました。生徒会テーマ『東中元年 未来を創る新たな挑戦～翔け抜ける3つの校風誇りと共に～』の下、体育祭を成功させようと、3年生が中心となり、縦割りで団結して準備活動に取り組んで来ました。その熱い気持ちは全ての競技から伝わって来るようでした。生徒の表情からは、勝利へのこだわりを見せつつも、競技する楽しさや皆で協力して体育祭を迎えられた充実感を味わっている様子も感じられました。たくさんのご来場とご声援、ご協力で成功した体育祭。生徒にとって思い出の1コマになったのは言うまでもありません。

☆体育祭での活躍の数々☆



開会式での力強い行進



各組のリーダー揃って選手宣誓



疾走感あふれる「100m走」



気迫で魅せる「応援合戦」



小学生と協力して「大玉転がし」



恒例「技能走」での名場面



渾身の表情「綱引き」



一糸乱れぬ「よさこいソーラン」



声援が飛び交った
「3色対抗リレー」